

Wie kann man in der Schule (nicht) zu Demokratie erziehen?

Donnerstag, 21. März 2019, 18-20 Uhr

**Stiftung Demokratie Saarland
Europaallee 18
66113 Saarbrücken**

Vortrag von Dr. Jörg Schlömerkemper,

Professor für Schulpädagogik und Allgemeine Didaktik an der *Goethe-Universität* Frankfurt a.M. (seit 2008 im Ruhestand). Er arbeitet an der theoretisch fundierten Weiterentwicklung schulischen Lernens und Lehrens. Er ist Mitglied der Jury des *Saarländischen Schulpreises*.



Dialog mit Prof. Dr. Jörg Schlömerkemper

Pascal Kihm, Landesverband Saarland der Deutschen Gesellschaft für Demokratiepädagogik

Usamah Hammoud, Vorsitzender der Landesschülervertretung

und dem **Publikum**

Wir laden ein:

